
VEREADOR REQUER CÓPIA DAS MULTAS EMITIDAS À EMPRESA
CERQUEIRA TORRES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Parlamentar do PSD, Zé da Mula ressaltou, mais uma vez, a ineficiência constatada nas
obras realizadas na Rua João Vinagre e Avenida Coronel Bertoldo. Ele apresentou
requerimento, em sessão legislativa realizada nesta terça-feira, 7, abordando o tema.

O texto requer da prefeitura isabelense cópia das multas emitidas à empresa Cerqueira
Torres Construções, Terraplanagem e Pavimentação Ltda.

“Observa-se claramente a ineficiência das obras realizadas pela empresa Cerqueira Torres,
visto que a pavimentação asfáltica está deteriorada, sendo que as obras foram realizadas
recentemente”, reforçou.

Em outro requerimento, o legislador pediu informação acerca de quem é o responsável pelo
acompanhamento das obras em andamento, as quais estão sendo realizadas pela empresa
Cerqueira Torres.

Agora, o parlamentar quer que a municipalidade informe se houve a aplicação de multas à
empresa em razão da ineficiência do serviço prestado.

Os textos contaram com a aprovação unânime dos demais vereadores.
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